

東又小学校

# 学校だより

令和3年2月12日（金）

No. 67

東又小 校長 中越あかね

Tel : 0880-24-0006

## ビオトープの水がピンチ！ ありがとう

2月8日にビオトープに行くと、なんと、水が3分の1程度に減り、横の四角池も干上がっているではありませんか！これは大変！！・・・と、困ってしまい、トピアの島岡愛直さんに相談をして、ポンプのスイッチをチェックしたり、呼び水をとということで学校でバタバタしていたけれど直らず、夕方島岡さんに来て頂き、呼び水をしてくださいましたが、それでも無理。。再度9日にも来て呼び水をしてくださいましたが、どうやら井戸水が枯れているのかということになり、島岡さんが黒石の水利組合の鬼頭昭憲さんたちをお願いしていただき、少しの間ビオトープ横の水路から水を引かせて頂くことにしました。水利組合の方、ありがとうございます。そして、島岡さんと佐竹宣昭さんが、いろいろ細工して来ていただき、水路の水をビオトープの池に引いてくださいました。お陰で、ビオトープの水路と池が干上がらずにすみました。本当にありがとうございました。



## 2・3年生 ビオトープでトンボ学習 トンボ公園から杉村先生

水路からの水の確保ができた次の日の2月10日に、予定通りにトンボ公園から杉村先生と野村先生に来て頂き、トンボの学習ができました。直ぐに復旧したお陰で、ヤゴもちゃんと水たまりの中に避難して生きていました。ヤゴや他の動物を捕まえて、無事を確認した2・3年生は一安心しました。寒い時期にもちゃんと生きていることを学びました。3年生は来年度に向けての総まとめとして、倒れた看板を直したり、困っている紐を直したりする予定です。来年度またたくさんのトンボが来てくれますように。



## 四万十町子ども会駅伝大会 頑張ってね

14日(日)は、子ども会の駅伝大会です。東又小学校からもたくさん子どもたちが参加します。参加する子どもたちは、校内マラソン大会から引き続いて、休み時間や放課後に一生懸命練習して来ました。

声をあげての応援はできませんが、時間がある方は、沿道で拍手で応援してあげてください。みんなの応援で、力が湧いてきて、ベストが尽くせると思います。

参加する子どもたち、頑張ってね。



## 子どもが育つ魔法の言葉 トロシー・ロー・ルト

「駄目よ」と言う前に  
「こうなさいね」  
と子どもに教えてください



「また、そんなことして!」「また、そんなこと言って!」「どうして、あなたはいつもそうなの!」私たちは毎日、ついこんな言葉で子どもを叱っていないでしょうか。強い言葉で否定する言い方は、子どもが危ないことをしようとしているときなど、本当に必要なときだけ言うようにしましょう。(中略)

どうするべきなのか、何をしてほしいのか、子どもにもわかる言葉で具体的に伝えてあげてください。(中略)「・・・しては駄目だ」ではなく、「・・・してほしい」こんな肯定的な言い方が大切なのですね。